
Ag. Barisic: “Ringrazio il Messina e Argurio. Maks ha tanti estimatori in B”

Descrizione

In un’intervista concessa a Tuttomercatoweb.com Amir Ruznic, agente di Maks Barisic, ha parlato
dell’esperienza a Messina del suo assistito:Â “Maks Ã¨ molto contento di quello che Ã¨ riuscito a fare a 
Messina. E’ stata un’avventura importante, per la quale ci tengo a ringraziare pubblicamente il ds 
peloritanoÂ Christian ArgurioÂ che ha deciso di puntare su di lui dandogli fiducia. Peccato solo per 
quel problema fisico che lo ha tenuto fuori per sei partite, altrimenti avrebbe potuto fare ancora meglio. 
In ogni caso siamo molto felici.Â E’ vero, abbiamo ancora un anno di contratto con il Catania. Finora, 
perÃ², complice la situazione di classifica del club non abbiamo avuto modo di parlare del futuro di 
Barisic. I rapporti perÃ² sono molto buoni e il tempo non manca. Una cosa la posso dire: gli estimatori 
in Serie B non mancano”.
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